

Aragón-Info, miércoles 3 de octubre del 2.001

## ANTE LA INMINENCIA DE LA ACCION MILITAR

Os informamos sobre lo hablado el pasado lunes en la asamblea de Ciudadan@s contra la Guerra:

Se convoca una movilización para el 19 de octubre, viernes, a las 20 horas. La cita es en el Paraninfo de la Universidad de Zaragoza (edificio que será próximamente sede de la cumbre de ministros de Defensa de la guerra de la Unión Europea), en la plaza Paraíso. Se pretende formar con l@s presentes el conocido símbolo pacifista de la pata de gallo en tamaño gigante.

Se convoca de antemano una concentración en el mismo sitio (Paraninfo), pero en este caso de forma inmediata el día del inicio efectivo de la acción militar. La hora marcada para la concentración son las 20 h. Si la acción de guerra se inicia después de esa hora, la concentración se realizaría el día siguiente, también a las 20 h.

Se recuerda a las organizaciones y colectivos de toda índole el llamamiento a colocar con urgencia en las fachadas de sus locales pancartas blancas opuestas a la guerra, si es posible conteniendo el mencionado símbolo pacifista. En este sentido, para conseguir un efecto propagandístico más compacto, el eslogan que se sugiere reiterar, en su caso junto a otros, es Nunca la Guerra.

Por otra parte se anima a tod@s a colocar también pequeñas pancartas blancas en las ventanas de las propias viviendas particulares durante estas fiestas. Se van a convocar actos descentralizados en barrios a partir del próximo lunes donde, de paso, se distribuirán y confeccionarán in situ pequeñas pancartas con ese mismo fin. Se pretende que bares de la zona de La Madalena colaboren también en su distribución y en conseguir aportaciones económicas para sufragar la campaña.

En todo caso desde aquí animamos también a despertar la faceta artística que tod@s tenemos oculta en casa. Una forma, mucho más que aceptable, de acción poco encubierta para, este sí, un buen fin.

La próxima reunión de Ciudadan@s contra la Guerra será de nuevo el próximo lunes a las 20 h. en los locales de la Federación de Barrios de Zaragoza. No dejéis de acudir a las movilizaciones y de colaborar con las propuestas de acción.

Nunca la Guerra. No mas víctimas civiles.

Reenviar este mensaje a las agendas de direcciones electrónicas de cada cual es también una forma rápida y sencilla de extender la oposición a la Guerra.